

那覇西ロータリークラブ

国際ローター 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日

2024 年 1 月 10 日 週報 第 2709 号



会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉
幹事：比嘉芳直
例会日 毎週水曜日 12 時 30 分
例会場 沖縄ハーバービューホテル
事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階
TEL：861-7824 FAX：861-7825

那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

- | | |
|---------------------|-------------------------------------|
| 1. 真実かどうか | 本日のプログラム |
| 2. みんなに公平か | 1 月 10 日 (水) |
| 3. 好意と友情を
深めるか | ・点鐘
・ロータリーソング |
| 4. みんなの為に
なるかどうか | ・奉仕の理想
・会長報告
・幹事報告
・卓話 波上宮 |



糸洲 昇 2023 年サヨナラ 今年も皆様にお世話になりました。来年もよろしく！

伊野波盛求 今年も皆様にお世話になりました。良いお年をお迎え下さい。

比嘉芳直 お誕生日祝いを頂いて

仲程通秀 //

手束喜和 //

例会報告

第 2833 回 (2023 年 12 月 20 日) 出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
54 名	35 名	18 名	66 %	58 %

欠席会員

名幸、松島、大城 (博)、宮内、大嶺、福重、久保、渡慶次、照屋 (俊)、石垣、南風原、照屋 (紀)、照屋 (圭) 佐久本、上間、福本、稲嶺、大城 (美) 垣会員

ビジター

迫 幸治 (那覇東)
仲宗根 義次 (宜野湾)
仲宗根 真由美 (〃)

ゲスト

クララさん (青少年交換学生)

ニコニコ BOX (2023 年 12 月 6 日)

合計 ¥21,000 累計 ¥194,000

安里清榮 先日ハワイホノルルマラソンに出場し、7 時間 30 分 09 秒で完走出来ました。最終完走ランナーは 16 時間 59 分 39 秒でした。

崎原信一 恙無く過ごせた年に感謝！
会員各位のご多幸を祈念！

会長新年挨拶

那覇西ロータリークラブの会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年は、「親睦を深め、問題意識を共有し、奉仕の心を育む」をテーマに掲げ、クラブ活動を行い、多くの素晴らしい経験を皆様と共有することが出来ました。会員の皆様のご協力とご尽力、ご助言に感謝申し上げます。新しい年がクラブ会員の皆様とご家族にとって、ますます輝かしい年となり、幸福に満ちた年になりますよう祈念申し上げます。本年も、会員の皆様にとって充実したクラブ運営を心がけてまいりますので、引き続きご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

鹿児島中央ロータリー・樟南高校交流会 小林充会員

12 月 15 日 (金) ~ 17 日 (日) の 2 泊 3 日で、沖縄尚学高校の生徒さんと交流会が開催されました。1 日目は学校での発表会、2 日目は沖縄戦の慰霊、3 日目は嘉数高台やアメリカンビレッジを見学するなど、すべての日程を高校生達が決めて、受け入れをしました。天気は 1 日だけ良かったのですが、高校生達は交流を深め、最終日には前から



の友達のように接することができました。平和学習を通じて、この交流が今後も広がっていくことを願っています。鹿児島中央ロータリー

クラブの皆様、そして当クラブからも多くの方のご協力をいただきました。皆様、誠にありがとうございました。

会長報告



12月20日、今日が今年最後の例会となりました。今日は道路交通法施行の日だそうです。重大な事故を防ぐためには軽微な事故を未然に防ぐ、そして、軽微な事故を防ぐためにはヒヤッとしたりハッとしたりするミスは気を付ける必要があります。仕事の上でもミス

はありますが、仕事上であれば、機転を利かせたり、ピンチをチャンスに変える場でもあるわけです。日々の仕事もこのように向き合っていければと思った次第です。先週は鹿児島中央ロータリークラブ・樟南高校の皆様をお迎えして、3日間の日程を無事終えることができました。那覇空港へのお見送り時に高校生の皆さんの感想を聞いているとみんな満足していたことがよくわかり、一生の思い出となったのではないかと考えております。今後も様々な活動が予定されています。皆様のご協力をお願いいたします。那覇西奨学基金等への寄付が大城純一会員よりございました。感謝を申し上げます。

幹事報告

先週の鹿児島沖縄の交流事業、皆様の参加ありがとうございました。次年度は鹿児島のほうにこちらから平和学習という形で参加することになります。次に地区大会ですが日程は2月28日～29日の予定で帝国ホテルで行われます。皆様の参加をお願いいたします。また、各クラブは今週が最終例会となっています。来年は2週目からの開催となっていますので、メイクアップを予定している方はご注意ください。本年もありがとうございました。

乾杯のあいさつ 崎原会員

帝国バンクのデータを見てきたのですが、経営者の皆さんが選んだ今年の漢字1文字の第1位は「乱」だそうです。戦争や物価高など乱れた一年だったなと経営者の皆さんは

思われたようです。来年の干支は辰です。中国でも沖縄でも王朝の紋章ですから、縁起のいい勢いのある動物ですので、その縁起にあやかって、来年はみなさんとともにいい年にしたいと思います。

那覇東ロータリー 迫様ご挨拶

10月25日に上場することができました。全保連という名称は最初から全国というイメージを抱いていただきたという思いからつけた名前です。上場するつもりはなかったのですが10年後を考え、次のステージに行くために、拡大していくためには、上場が必要と考えました。これからもみんなに支えられながら発展していきたいと考えております。ありがとうございました。

一分間スピーチ 小豆沢会員

お酒が大好きなので今月も4つの忘年会に参加予定です。皆様ご存知のとおり、私は飲むと歌いたくなります。一芸に秀でろと言う当社の代表の前で歌ったところ、「人には一つくらい取柄があるものだな」と言って去って行きました。誉め言葉なのでしょうか？もやもやしております。

一分間スピーチ 儀部会員

今日は私が人身事故の示談交渉の部署にいたころのお話をさせていただきたいと思います。「事故の後遺症で腕が上がらなくなった。いったいどうしてくれるんだ？」という人に、「以前はどれくらい腕が上がったのですか？」と尋ねると「ここまで上がった」と腕を高く上げたので、思わず笑いそうになりました。保険の申告は正直にお願いします。

一分間スピーチ 青少年交換留学生 クララさん

みなさんにまたお会いできてうれしいです。ありがとうございました。

誕生日祝い



比嘉芳直会員 12月16日生
手束善和会員 12月18日生
仲程通秀会員 12月31日生